
 

 

  令和元年度 第１回学校評議員会の報告 

 

 

令和元年６月１８日（火） 本年度第１回学校評議員会を開催しました。 

第１回ということで、本年度、学校評議員をお引き受けいただいた方々に学校長より

「委嘱状」をお渡しし、本校の教育活動へのご協力をお願いしました。また、学校運営

方針についてご理解いただきました。 

１ 当日の日程 

14：35～15：25 授業見学（お二人の評議員さんに丁寧に参観いただきました。） 

   15：40～17：00 第１回 学校評議員会 

 

 ２ 参加者 

学校評議員 ４名参加（３名はご都合により欠席） 

本校職員  １１名（校長、教頭、事務長、教務係、進路指導主事、生活指導係、 

生徒会係、ＰＴＡ係、１･２･３年学年主任） 

 

３ 主な内容 

１）学校長より、挨拶と学校の現況説明 

・今年度よりの着任ということで、この２ヶ月半での本校の印象・今後も力を入れていき

たい地域連携を通しての学びなどについてお話ししました。また、地域新聞に取り上げ

られた向陽生の諸活動や活躍の様子を資料にして本校の現況をお話ししました。 

  ２）各係・学年より、生徒の様子や取組についての説明 

   ・進路指導係より取組説明、生徒指導係より取組説明、生徒会係より取組説明、ＰＴＡ係

より活動計画の説明、各学年の生徒の様子や取組の説明を行いました。 

  ３）協議内容 

・授業見学ということで１・２年生の教室を中心に校舎内を回ったが、落ち着いた雰囲気

の中、学校生活が送られているようで良かった。また、授業にも真面目に取り組んでい

る様子が見て取れた。等の感想をいただきました。 

・この地域出身の教員の数が減少し、大きく不足している現状がある。向陽高校でも地域

に戻って、地域に有用な人材を育成する「教員」という仕事を、将来の夢とするような

生徒を育成してほしいとのご意見をいただきました。 

 ・今年も向陽祭で町議会議員と気軽に交流する「語るカフェ」を開催したいと考えている。 

  選挙後、新しい議員も楽しみにしている。との嬉しいお話もありました。 

 ・「向陽生と遊ぼう」や向陽高校野球部員による「野球教室」など、地域に徐々に定着し、

楽しみにされている活動もある。生徒は変わっても、良い活動は良い活動として、受け

継いでいってもらいたいとのご要望もいただきました。 


